

Tag der offenen Tür 2023

Über 100 SchülerInnen aus unterschiedlichen Pinzgauer Volksschulen besuchten unsere Schule.

Die Kinder hatten die Möglichkeit in verschiedene Unterrichtsfächer, in Form eines Stationenbetriebes, hineinzuschnuppern.

Unter anderem mikroskopierten die VolksschülerInnen, führten Versuche in Physik und Chemie durch, zeigten ihr Können in Englisch und versuchten sich in Lernspielen.

Geometrische Figuren auf GAM sowie Lesezeichen wurden erstellt. Der Bibliotheksbesuch wurde schließlich mit einem Bücherstapel- Staffellauf beendet.

Um ein Lied zu begleiten, sind verschiedene Rhythmusinstrumente zum Einsatz gekommen.

Ein Schwerpunkt lag im Sport, wo die Kinder in der Turnhalle verschiedene Turngeräte ausprobieren konnten. Um wieder zur Ruhe zu kommen, genossen sie anschließend Entspannungsübungen.

In einem spannenden Staffellauf bewiesen die Kinder ihr technisches Geschick.

Verpflegt wurden unsere Gäste in der schönen, neuen Schulküche.

Kolleginnen und Kollegen der MS Kaprun, sowie Direktor Andreas Klingersberger freuten sich sehr, dass das Angebot von unseren Besuchern und Besucherinnen so positiv angenommen wurde.